

福生災害ボランティアチェーンソー隊活動報告 No.81 (2024.05.11)



終了時上流からの様子



終了時下流からの様子



手作業で竹の根切り作業



今回の作業内容

今回は、前回伐木しておいたニセアカシヤとニワウルシを玉切りにして、堤内地へ持ち出しました。

作業としては、伐木するメンバーと今まで伐木して置いてあった樹木を玉切りにするメンバーとに別れ、作業を進めました。

玉切りにする段階で幹から枝を取り除く作業が、実は大変です。太い枝はチェーンソーで切れるのですが、それより細くなると剪定ばさみやナタを利用しないと切れないのです。しかし、この作業を怠ると、枝が嵩張ってしまい処理が大変になってしまいます。この作業が案外時間がかかっています。

また、集積した枝の処分方法に苦慮しています。幹は薪配布という方法で再利用できますが、枝の部分は今のところ目処がたっていません。

また、集積した枝の処分方法に苦慮しています。幹は薪配布という方法で再利用できますが、枝の部分は今のところ目処がたっていません。

FDCAT

福生災害ボランティアチェーンソー隊



休憩中



棒投げ遊び



大径木伐採の準備の様子



玉切りと持ち出しの様子